



# ハートフルタイムズ



みかげ通信 平成30年8月号



## フリティ♡ハロウィンにおいて・・・

先月号でもお伝えしておりましたみちしるべ♡こころまつりのWP みかげの

仮装テーマが決まりました(\*´▽`)♪ みんなで

話しあった結果、今回はトイ・ストーリーの仮装に挑戦

します！ 昼休みや作業後にみんなでワイワイ楽しく準備を

進めています。皆様、ぜひぜひ当日をお楽しみに★



## さきょう 作業もハロウィン♪

最近、WP みかげではハロウィン  
限定の商品など季節ものの作業に  
取り組んでいます！！ かわいい  
パッケージのお菓子上にみなさん  
興味深々です♪ 作業も全力で  
一生懸命取り組むぞ～！



## あまーいスイカ！いただきます！

先日なんと！ 理事の方から大きなスイカをいただきました♡ みなさん大喜びで早速頂くことに♪♪ 「あまーい！」 「おいしい！」とあちらこちらで歓声があがりました！ お腹も気持ちも満たされ、みんなで幸せなひと時を過ごせました😊



## ちょうりこうしゅうかい 調理講習会を行いました！！

7月に就労移行支援の方を中心に調理講習会を行いました。この日はカレーライスとサラダ作りに挑戦しました！ 身だしなみを整えて、いざクッキング！😊 野菜を切る人、食器を洗う人、それぞれの作業を分担し、みんなで協力して、おいしいカレーとサラダを作りました！！ 食後はきれいに後片付けをして振り返りを行いました。またみなさんご自宅でも美味しいご飯作りにチャレンジしてみてくださいね♪

自分で作った  
カレーは最高！！



## 編集後記

今回はトイ・ストーリーの世界をイメージして作ってみました！ どうも、桑村です(\*´▽`) みなさんお盆休みはいかがお過ごしでしたか？ 私は花火大会に行ったり、BBQをしたり夏を満喫していました♪ BBQ といえば10月のみちレク、イングランドの丘でも BBQ をしますね！！ 今から心待ちにされている方も多いのではないのでしょうか？ 楽しみを胸に日々目標に向かって進んでいきましょう★

